

Jefa de Estado: “Debemos concientizar a la población, prevenir las agresiones y maltratos y proteger, de la mejor forma posible, a las víctimas”

5 JUL 2017



En el marco de la entrega del Fondo Concursable de ComunidadMujer, que apoya proyectos de organizaciones sociales que promueven el liderazgo femenino y la igualdad de género en temáticas como prevención de violencia, autonomía económica, entre otras, la Mandataria valoró el aporte de esta iniciativa.

Hasta el Centro Cultural Gabriela Mistral llegó este mediodía la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para participar de la premiación del “Fondo Concursable Capital Social: Mujeres por la Equidad”, otorgado por ComunidadMujer a 5 iniciativas de organizaciones sociales de todo el país que promueven el liderazgo femenino y la igualdad de género en sus comunidades, en temáticas como prevención de violencia hacia las mujeres, salud y autocuidado, autonomía económica, medio ambiente y migraciones, entre otras.

Tras felicitar a ComunidadMujer por su apoyo al empoderamiento femenino y por sus 15 años de existencia, la Jefa de Estado valoró el trabajo conjunto que ha realizado la organización junto al Gobierno: “Esto nos habla de un camino que hemos recorrido juntas. Un camino que conduce a la superación de la cultura machista que aún pervive en nuestra sociedad, a la erradicación de la violencia contra la mujer, al cierre de las brechas de género, al empoderamiento femenino y, en suma, al progreso de Chile entero. Y tengo la certeza de que, en el futuro, nos seguiremos encontrando y

seguiremos caminando por esta senda común”.

El Premio ComunidadMujer se creó el año 2006 y en 2013 pasó a ser un fondo concursable. Para esta versión, el jurado estuvo integrado por 11 personas, entre ellas la ministra de la Mujer y la Equidad de género, Claudia Pascual; la presidenta de ComunidadMujer, Esperanza Cueto; el presidente de América Solidaria, Benito Baranda; el Director de la Fundación para la Superación de la Pobreza, Leonardo Moreno; la editora de Revista YA, Pilar Segovia; y la Representante en Chile Banco Interamericano de Desarrollo, Carolyn Robert.

La Mandataria destacó la promoción de iniciativas que apunten a una mayor equidad de género y el liderazgo femenino y afirmó que “no podemos tolerar que nuestras compatriotas sigan sufriendo por la violencia machista, y para combatirla debemos concientizar a la población, prevenir las agresiones y maltratos y proteger, de la mejor forma posible, a las víctimas”.

Sobre este punto, subrayó que la violencia de género es “con toda certeza el más grave que afecta a las mujeres acá y en el mundo entero. Es, como señala la Organización Mundial de la Salud, una epidemia global, que tiene consecuencias inmediatas y también de largo plazo devastadoras para las víctimas, sus familias y nuestras comunidades. Para tener una idea de la magnitud del problema en nuestro país, basta recordar que en Chile se producen cerca de 40 femicidios cada año. Y en lo que va del 2017 ya se han registrado 24 femicidios consumados y 50 femicidios frustrados”.

En esta línea, recordó que el Gobierno está trabajando en la materia con iniciativas como la Formación de Monitoras y Monitores, el aumento de las Casas de Acogida y de los Centros de la Mujer, con políticas que buscan fortalecer la autonomía económica de las mujeres, entre otras.

De las 160 iniciativas presentadas al Fondo Concursable de ComunidadMujer, las cinco ganadoras corresponden a los de la Federación de Estudiantes Secundarios de Aysén, por su proyecto “Escuela de Género y Feminismo Victoria Travotić para estudiantes secundarios de la Región de Aysén”; el del Club Deportivo Choson Taekwondo, de Temuco, “Activando a las guerreras del Choson”; el del Centro de Madres Mar y Patria, de Guaitecas en la región de Aysén, “Taller de Construcción Básica”; del Centro Social La Chimba y al Club Deportivo y Cultural Los Volantines, de Recoleta, “Talleres de circo con enfoque de género para los niños y niñas de las poblaciones aledañas al Estadio Municipal de Recoleta”; y el del Centro Cultural Y Social La Turba, de Coronel en la región del Biobío, “Reconstruyendo la ciudad con perspectiva de género y participación pública de las mujeres”.

“Todas estas son iniciativas que apuntan –desde la educación, el deporte y la acción comunitaria- a metas tan relevantes como terminar con los estereotipos de género, erradicar la violencia y ampliar las oportunidades para nuestras madres, hijas, nietas, amigas, vecinas y chilenas en general”, señaló la Presidenta Bachelet.

#Mujer - Familia

ETIQUETAS :

#Mujer